



RAÚL DOBLADO

► AULA DE SALUD DE ABC Los riesgos del tabaco y los vapers

«El tabaco es una enfermedad, no un vicio», fue una de las frases que se pronunció ayer en La Galería durante la celebración del Aula de Salud de ABC, en colaboración con Bidafarmácia, la Asociación Española Contra el Cáncer y la Fundación ECO para la Excelencia y Calidad en la Oncología. Fue, en concreto, Agustín Valido,

jefe de Neumología del Hospital Universitario Virgen Macarena, quien realizó esta afirmación durante la celebración de la mesa redonda en la que además intervinieron —bajo la moderación de Juan Antonio Virizuela, jefe de Oncología Médica del Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón de Sevilla— Benedicto

Crespo Facorro, jefe de Salud Mental del Hospital Universitario Virgen del Rocío y catedrático de Psiquiatría; María José de la Matta, farmacéutica comunitaria y vicepresidenta de Sefac Andalucía; Jesús Peñas del Bustillo, jefe de Neumología del Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón; Rubén Rodríguez, especialista en Medicina Familiar. En el debate se trató también los efectos de los vapers.